
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Daniel1982“ vom 14. Februar 2021, 18:36

War bei uns gut beim Aufstieg. Hat da mit Ewerton den entscheidenden Mann geholt. Danach
war es eher semi. Und auch bei Pauli ist es ja nicht so, dass die ne top-Runde spielen. Die
haben sich auf gutem Niveau stabilisiert, aber auch nicht erwartet da unten zu stehen.
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